
 

VA Bohlen-Janssen stellt den 1. Quartalsbericht vor. 

 

RM Eggers fragt nach, warum die vorgegebenen Ziele nicht zum 01.06. erreicht werden können. 

 

VA Schröder-Ward antwortet, dass die Vorbereitungen für den Klinkerzauber so viel Arbeitszeit 

binden, dass sie sich noch nicht abschließend mit den Zielen beschäftigen konnte. Das soll jetzt 

geschehen. Auf Anregung der Ausschussmitglieder soll die Verwaltung künftig unaufgefordert und 

vor Fristablauf darüber berichten, wenn die fristgemäße Zielerreichung nicht möglich ist. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


